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Al Presidente del Consiglio Comunale  

Paolo Abate 
  

Ill.mo Sindaco 
Dott. Guido Malinverno 

 
Il sottoscritto Andrea Spiller in qualità di Consigliere Comunale per il Movimento 5 Stelle e L’Altra 

Desenzano ai sensi dell’art. 45, comma 13 del Regolamento del Consiglio Comunale, presenta la seguente 

interrogazione a risposta scritta: 

 

INTERROGAZIONE: Atti vandalici al porto di Desenzano 

 

PREMESSO CHE: 

 

- Il porto di Desenzano, in particolare la zona della diga foranea e dei pontili sono stati oggetto negli 

anni di numerosi episodi di danneggiamento, furto ed uso improprio delle imbarcazioni private 

ormeggiate e delle attrezzature di servizio (per esempio le manichette antincendio). 

 

CONSIDERATO CHE: 

 

- Tali episodi sono stati ripetutamente segnalati da parte dei proprietari delle imbarcazioni e dei fruitori 

del porto, richiedendo interventi finalizzati al miglioramento delle generali condizioni di sicurezza e al 

contrasto dei comportamenti illeciti. 

 

- Nel 2022 l’Autorità di Bacino è intervenuta installando un sistema completo di videosorveglianza 

tecnologicamente avanzato (costato circa 100.000 Euro), in grado di coprire tutta l’area del porto e di 

registrare e monitorare da remoto quanto vi accade anche in orari notturni. 

 

- Nonostante questo ad oggi gli sgradevoli episodi continuano a verificarsi, con numerosi e ripetuti casi 

di danneggiamento a danno di imbarcazioni ormeggiate a cui pare non sia possibile mettere un freno. 

Le telecamere da poco installate infatti, oltre a non avere alcun effetto come deterrente, pare non 

siano nemmeno utilizzabili ed efficaci nel riconoscimento ed individuazione a posteriori dei 

responsabili.  
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INTERROGA IL SINDACO E GLI ASSESSORI COMPETENTI: 

 

- se l’Amministrazione sia a conoscenza dei fatti riportati e dei numerosi episodi, anche recenti, di 

danneggiamenti e furti ai danni di imbarcazioni private ormeggiate all’interno del porto da parte di 

sconosciuti. 

 

- se, vista la gravità di quanto segnalato, siano o saranno messi in campo ulteriori interventi per 

contrastare il problema e trovare una soluzione definitiva. 

 

- per quale motivo il sistema di videosorveglianza da poco installato proprio con lo scopo di rendere 

l’area più sicura si sia rivelato di fatto insufficiente o addirittura inutile allo scopo, a fronte di una spesa 

ingente sostenuta dall’Autorità di Bacino ma attingendo comunque da soldi pubblici. 

 

- se verrà presa in considerazione la proposta formulata da alcuni fruitori del porto e proprietari di 

imbarcazioni di limitare l’accesso ai singoli pontili attraverso l’installazione di cancellini o altre forme 

di varco. 

 

 

 

 

Desenzano del Garda, 31/05/2023 
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